

EN BREVE

Cruz al Mérito en la Abogacía a Garicano

RECONOCIMIENTOS

:: **EL NORTE.** El Consejo General de la Abogacía Española ha distinguido al decano del Colegio de Abogados de Valladolid (ICAVA), Javier Garicano, con la Gran Cruz al Mérito en el Servicio de la Abogacía, la máxima distinción que concede este órgano. Tan solo cinco profesionales cada año reciben este galardón

por «haber prestado servicios realmente extraordinarios a la Abogacía y sus instituciones», como recoge el reglamento de régimen interior del consejo, según han informado a la agencia Europa Press fuentes de la entidad colegial.

Uno de los principales motivos del reconocimiento a Garicano, además de su labor como decano en el ICAVA, ha sido la organización del XII Congreso Nacional de la Abogacía, que se celebró en Valladolid del 8 al 11 de mayo.



Javier Garicano. :: H. SASTRE